



Ricardo Monreal advierte que reforma electoral podría generar periodo extraordinario

La propuesta aún se encuentra en la etapa final de elaboración y se espera su llegada a la Cámara de Diputados próximamente

Por Alexa Cirel

11 Dic, 2025 07:02 p.m.



El coordinador de **Morena** en la **Cámara de Diputados**, **Ricardo Monreal**, señaló que la reforma electoral que elabora el Ejecutivo podría provocar la convocatoria a un **periodo extraordinario** de sesiones a mediados de enero.

Aunque la iniciativa aún no se remite al **Congreso**, el legislador afirmó que el documento se encuentra en la fase final de elaboración y que **San Lázaro** se mantendrá atento a su eventual llegada.

En conferencia de prensa, Monreal informó que la **Comisión Presidencial para la Reforma Electoral** ajusta los últimos elementos técnicos y que su entrega podría ocurrir en los próximos días o en la primera semana de enero.

“No se descarta ningún **periodo extraordinario**; si la próxima semana llegara la iniciativa, a mediados de enero estaríamos iniciando un extraordinario”, declaró.

[Ricardo Monreal advierte que reforma electoral podría generar periodo extraordinario - Infobae](#)